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議 題 及 び 議 事 の 大 要 

 次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおりです。 

 １ 開 会 

 ２ 会 議 録 の 署 名   

定例会（２／２６）の会議録 ３番委員署名、４番委員署名 

臨時会（３／ １）の会議録 ５番委員署名、１番委員署名 

臨時会（３／１５）の会議録 ２番委員署名、４番委員署名（次会に回します。） 

 ３ 会議録署名委員の決定 

  本日の署名委員 ５番委員、１番委員 

 ４ 教育長報告 

（１）平成２５年度当初教職員人事異動事務終了について 

（２）平成２４年度小・中学校卒業式の挙行について 

（３）教育行政視察について（福岡県春日市） 

５ 委員長及び委員報告 

 ６ 各部事業等報告 

  教育総務部 

（１）主要行事予定（平成２５年３月分）について 

（２）主要行事予定（平成２５年度分）について 

（３）平成２５年３月補正予算査定結果について 

（４）平成２４年度入間市教育関係職員感謝状贈呈式について 

（５）入間市立小学校・中学校の特別支援学級就学に係る学校指定取扱要綱の一部改正につ

いて 

（６）平成２５年度当初教職員人事異動の概要について 

（７）子ども未来室事業 幼児の通級指導教室に係る土曜日開室の試行について 

（８）平成２４年度学校給食の放射性物質検査状況について 

生涯学習部 

（１）第３１回彩の国２１世紀郷土かるた埼玉県大会の結果について 

（２）平成２４年度入間市体育賞授与式の実施結果について 

（３）第２６回彩の森クロスカントリー大会の実施結果について 

７ 議     案 

 議案第２８号 入間市教育委員会事務局等の職員の勤務時間に関する規程の一部を改正す

る訓令                         （原案可決） 

 議案第２９号 入間市立小・中学校の学校医及び学校歯科医の解職及び委嘱について 

                                    （原案可決） 

 議案第３０号 入間市英語指導助手の委嘱について            （原案可決） 

議案第３１号 入間市青少年相談員の委嘱について            （原案可決） 

 ８ 協 議 事 項 

 （１）平成２５年度入間市の教育について 

 ９ 追 加 議 案 

  議案第３２号 平成２５年度入間市の教育について            （原案可決） 

１０ そ の 他 

  次回の日程  ４月定例会 ４月３０日（火）午後 ３時３０分 

         ５月定例会 ５月２３日（木）午前１０時００分 

１１ 閉     会 
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主な 報告及び議事の要 旨 

開         会 

委員長  ただいまの出席委員は５名であります。定足数に達しておりますので、

これより教育委員会３月定例会を開会いたします。 

 ただちに本日の会議を開きます。 

会 議 録 の 署 名 

委員長 

 

委員長 

 

委員長 

２月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

第２回臨時会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

第３回臨時会の会議録は、次会に回します。 

会議録署名委員の決定 

委員長 本日、３月定例会の会議録署名委員は、５番委員と１番委員を指名しま

す。 

教 育 長 報 告 

１ 平成２５年度当初教職員人事異動事務終了について 

  平成２５年度当初教職員人事異動の事務が終了しました。３月１５日に一般教職員の内示を

行い、３月２２日に管理職の内示を行いました。一般教職員人事異動の傾向ですが、平成２４

年度末で小学校４１名、中学校１４名、計５５名の教職員が退職します。平成２３年度末の退

職者は３９名でしたので、本年度増加しています。また、初任者についても、前年度が３６名

の着任に対して、本年度は５５名の着任となっており、増加傾向にあります。他市との交流に

ついても、前年度が小・中学校合わせて２８名の転入に対し、本年度は４２名の転入と、多く

なっています。市内異動の教職員はそれほど増えておらず、前年度が６０名の異動に対して、

本年度は５１名の異動となっています。今後も、このような傾向が続くと予想されます。今後

の課題は、ベテラン教職員が退職して、初任者が着任するため、教職員の質の向上が最優先で

あると考えています。特に、初任者については、退職校長を充てて指導実践していきたいと考

えています。 

２ 平成２４年度小・中学校卒業式の挙行について 

  中学校卒業式が３月１５日に執り行われました。どの学校も大変すばらしい感動的な卒業式

であったと報告を受けています。なお、小学校卒業式は、３月２５日に実施予定です。 

３ 教育行政視察について（福岡県春日市） 

３月１８日及び１９日に、教育委員会の活性化について視察するため、現場に出向き、様々

な形で市民や学校の意見を聞くことを実践している福岡県春日市の状況について、研修視察を

行いました。春日市で取り組む、教育委員会の活性化１０年の挑戦として、教育委員会の在り

方、学校住民の意見の反映の仕方、コミュニティスクール、学校予算の執行のシステム化等に

ついて説明を受けました。特に、教育長のリーダーシップ、信念や情熱が大切であるというこ

と、教育行政のスペシャリストを入間市も育成しなければならないということを強く感じまし

た。教育行政の専門職でなければ教育行政を改革していくことは難しく、春日市では同一の所
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属に８年近く在籍し、様々なことに精通しています。学校現場のことを理解し、なおかつ、予

算を適切に執行できる人材の育成は、入間市だけではなく、どの教育委員会も抱えている問題

であると思います。人事の面もありますので、長い目で取り組んでいく必要があるだろうと考

えています。 

委員長 

委員長代行者 

 

 

参事兼学校教育課長 

委員長代行者 

参事兼学校教育課長 

 

委員長代行者 

 

教育長たる委員 

 

 

 

委員長 

 

何かご意見、ご質問はありますか。 

平成２５年度当初教職員人事異動の報告に、初任者を退職校長が指導す

るとありましたが、１名の退職校長が何名の初任者を指導するのでしょう

か。 

入間市の場合は、４名から５名の予定です。 

退職校長が各学校を回って、指導するのでしょうか。 

そのとおりです。例えば、退職校長が週５日勤務の場合は、曜日ごとに

各初任者の学校を回って、指導します。 

退職校長としての手腕がありますので、多くのことを伝えていただいて、

良い人材を育てていただきたいと思います。 

昨年、ある学校で退職校長に書写の授業を受け持っていただいたのです

が、退職校長は加配職員であるため、本来の指導に専属であたってもらう

ことにしました。校長会議の場で各学校長からの了解もいただいています

ので、入間市はこの方向で実施していきたいと思います。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

委 員 報 告 

委員長 

 

 

 

 

委員のみなさんから何かご意見、ご報告はありますか。 

なければ、委員長より報告します。 

３月２１日、第５回入間わんぱく相撲推進会議に出席しました。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

各 部 事 業 等 報 告 

教育総務部長より、事業等報告がなされた。 

１ 主要行事予定（平成２５年３月分）について 

  平成２４年度３月の行事予定について報告 

２ 主要行事予定（平成２５年度分）について 

  平成２５年度の行事予定について報告 

３ 平成２５年３月補正予算査定結果について 

  平成２５年３月補正予算査定結果について報告 

４ 平成２４年度入間市教育関係職員感謝状贈呈式について 

  平成２４年度入間市教育関係職員感謝状贈呈式について報告 

５ 入間市立小学校・中学校の特別支援学級就学に係る学校指定取扱要綱の一部改正について 

  入間市立小学校・中学校の特別支援学級就学に係る学校指定取扱要綱の一部改正について報 

 告 

６ 平成２５年度当初教職員人事異動の概要について 

  平成２５年度当初教職員人事異動の概要について報告 

７ 子ども未来室事業 幼児の通級指導教室に係る土曜日開室の試行について 

  子ども未来室事業 幼児の通級指導教室に係る土曜日開室の試行について報告 

８ 平成２４年度学校給食の放射性物質検査状況について 

平成２４年度学校給食の放射性物質検査状況について報告 
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委員長 

委員長代行者 

 

 

参事兼学校教育課長 

委員長代行者 

参事兼学校教育課長 

 

委員長代行者 

 

 

教育長たる委員 

 

 

 

 

松尾委員 

参事兼学校教育課長 

 

 

教育長たる委員 

 

 

 

 

秋葉委員 

 

参事兼学校教育課長 

 

教育長たる委員 

 

委員長 

 

何かご意見、ご質問はありますか。 

本年度、通級指導教室の土曜日開室の試行が行われ、来年度は月２回土

曜日開室し、すでに希望者が１０名以上いるということですが、対応でき

る体制は整っているのでしょうか。 

予算及び人材の面からも、対応できます。 

今後、ＰＲによって希望者が増えた場合も、対応は可能なのでしょうか。 

希望者が増えた場合、再度対応を考える必要はありますが、現状では、

この体制で対応していきたいと考えています。 

平日は通えないが、土曜日なら通えるという方が、まだいるかもしれま

せんので、多くのニーズを拾い上げて、手厚く対応していただけると、小

学校への接続がスムーズに行われるのではないかと思いました。 

そのとおりです。保育園、保育所に通っている保護者は、平日に仕事を

休めない現状があるので、できるだけ早く毎週土曜日に開室したいと思っ

ています。希望者が増えても現状の体制で対応できるのは、個別対応をす

るのではなく、グループ対応をするため、２０名近くは対応可能であると

考えています。 

臨時的任用者の研修は、どのように行われているのでしょうか。 

臨時的任用者全員のところに指導主事が向かい、研究授業を行い、指導

しています。また、年度当初に講義や心構えについての研修を実施してい

ます。来年度も引き続き、取り組んでいきたいと考えています。 

臨時的任用者は、本市に１００名近くいます。昨年度からは、入間市に

初めて着任した臨時的任用者の着任式を実施することによって、意識を高

めるようにしました。臨時的任用者の育成は、教育委員会が中心となって

行うことも大事ですが、学校現場において、学校長を中心に、校内で育て

る意識が高まっていかなければならないと思います。 

通級指導教室について、土曜日も平日と同じ時間帯の開室なのでしょう

か。 

本年度の試行では、平日と同じ時間帯に開室しました。来年度も同様の

時間帯の開室を考えています。 

土曜日開室は、女性職員２名が対応しますが、安全管理の面から、必ず

指導主事が在席するように対応します。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

 生涯学習部長より、事業等報告がなされた。 

１ 第３１回彩の国２１世紀郷土かるた埼玉県大会の結果について 

  第３１回彩の国２１世紀郷土かるた埼玉県大会の結果について報告 

２ 平成２４年度入間市体育賞授与式の実施結果について 

  平成２４年度入間市体育賞授与式の実施結果について報告 

３ 第２６回彩の森クロスカントリー大会の実施結果について 

  第２６回彩の森クロスカントリー大会の実施結果について報告 

委員長 

委員長代行者 

 

参事兼体育課長 

 

 

 

委員長 

 

 

 何かご意見、ご質問はありますか。 

彩の森クロスカントリー大会について、申し込み数が、昨年と比べて１

００名以上少ないということですが、何か理由があるのでしょうか。 

一般及びシニアの選手に伺ったところ、クロスカントリーにしてはコー

スが平坦であるという意見がありました。来年度、実行委員会でコースを

再検討したいと考えています。小学生については、他の大会等と重なって

しまったことも一つの要因であると思われます。 

郷土かるた入間大会時には、これまでのかるた大会に出場してきた方々

が、審判員や運営面に携わっており、すばらしいと思いました。埼玉県大

会に参加した２５名のジュニア・シニアリーダーはいかがでしたか。 
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参事兼生涯学習課長 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

埼玉県大会に参加したジュニア・シニアリーダーの人数は、入間市が県

内でも多い方です。埼玉県大会に参加する入間市代表の子どもたちの練習

にも審判として協力しており、選手とジュニア・シニアリーダーが一体と

なって埼玉県大会に臨んでいます。 

将来的には、世代交代がスムーズに行くと思います。次世代の若者を育

成する面に期待、好感が持てましたので、今後も継続していただきたいと

思います。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

議         案 

 

 

委員長 

教育総務部長 

 

 

委員長 

 

委員長 

議案第２８号 入間市教育委員会事務局等の職員の勤務時間に関する

規程の一部を改正する訓令 

提案理由の説明をお願いします。  

入間市職員の勤務時間、休日及び休暇に関する条例の一部を改正する条

例の改正に伴い、休息時間を廃止し、実情に応じて休憩時間の開始時刻を

変更することができるようにしたいので改正するものです。 

何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員異議なし） 

議案第２８号 原案どおり可決します。 

委員長 

 

 

議案第２９号から第３１号は、人事及び個人の秘密に係る事件であるた

め、会議規則第１７条により非公開としますが、よろしいでしょうか。 

（全員異議なし）   

 

 

議案第２９号 入間市立小・中学校の学校医及び学校歯科医の解職及び

委嘱について                      （非公開） 

 

 

議案第３０号 入間市英語指導助手の委嘱について 

                           （非公開） 

 

 

議案第３１号 入間市青少年相談員の委嘱について 

                           （非公開） 

委員長 

 

議案第２９号から第３１号の審査が終了しましたので、これより会議を

公開します。                        （公開） 

協 議 事 項（決定事項ではないため非掲載とします。） 

休         憩（１６時２７分～１６時３０分） 

追  加  議  案 

 

 

教育総務部長 

 

委員長 

 

委員長 

議案第３２号 平成２５年度入間市の教育について 

提案理由の説明をお願いします。 

教育行政の充実を図るため、平成２５年度入間市の教育を策定したいの

で、この案を提出するものです。 

何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員異議なし） 

議案第３２号 原案どおり可決します 
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そ    の    他 

委員長 

生涯学習部長 

 

委員長 

教育総務部長 

 

 

委員長 

 

 

その他で何かありますか。 

本日、３つの資料（ニュースアリット、アリットお茶大学、図書館だ

より）をお配りしましたので、ご覧ください。 

他に何かありますか。 

４月の教育委員会定例会を４月３０日（火）午後３時００分から、５

月の教育委員会定例会を５月２３日（木）午後１時３０分から予定して

います。 

４月の教育委員会への出席について、ご配慮をお願いします。他に何

かありますか。 

（全員なし） 

閉         会 

委員長 以上をもちまして、教育委員会３月定例会を閉会します。 

 


